



PROPUESTA DE ACTIVIDAD EN EL AULA VIRTUAL EDUCACIÓN EMOCIONAL

Objetivo:

Les proponemos incorporar una actividad que trabaje el material de educación emocional, que se encuentra disponible en el aula virtual, dentro de alguna planificación o proyecto pedagógico ya implementado o por realizar.

Esta propuesta, pretende sumar la educación emocional como complemento y aporte a la propuesta pedagógica-didáctica, en la promoción de la salud, colaborando en el desarrollo de las competencias socioemocionales necesarias para enfrentar los desafíos de la situación de enfermedad que atraviesa el/la estudiante y lo que ello conlleva, suscitando la resiliencia y la construcción de climas emocionales favorables al aprendizaje, el desempeño y al bienestar integral.

Pasos para su implementación:

1. Elegir una planificación/proyecto pedagógico en el que pueda incorporar una actividad de educación emocional:

Seleccionar una planificación didáctica-proyecto pedagógico ya implementado o por realizar, en el que la temática abordada le permita, desde la transversalidad, incorporar en la propuesta, **una actividad de educación emocional**. También se contempla la posibilidad de llevar a cabo dicha actividad de manera paralela a la propuesta pedagógica, dependiendo del criterio de cada docente al evaluar la pertinencia de la misma. Para ello deberán consultar el material bibliográfico, los recursos y las actividades disponibles en el aula virtual sobre educación emocional.

2. Ajuste de una Actividad ya realizada:

En caso de trabajar sobre una actividad ya realizada, que permita el abordaje de la educación emocional, puede modificarla para incluir un componente de reflexión que trabaje la misma. Por ejemplo, si se trata de una tarea de escritura, pida a los estudiantes que incluyan cómo se sintieron al completarla y por qué. La actividad propuesta se realizará en función del material disponible en el aula virtual al respecto. Es importante buscar la manera de que los estudiantes se sientan cómodos compartiendo sus emociones.



Al incorporar las actividades propuestas en el aula, se busca que esta acción se constituya en una práctica habitual en sus planificaciones didácticas.

3. Creación en el Aula Virtual:

Dentro de la sección "ACTIVIDADES" de su curso en el aula virtual, crear una nueva tarea o actividad que incorpore la actividad propuesta. Proporcionar consignas claras sobre la educación emocional en la actividad.

4. Evaluación y Retroalimentación:

Corroborar las respuestas de los estudiantes a la actividad, prestando atención a sus reflexiones emocionales. Proporcionar retroalimentación constructiva y, si es posible, organizar un espacio dentro de sus clases, para que compartan sus experiencias y emociones. Esto puede ser valioso para fortalecer el vínculo entre el estudiante y el docente.

5. Recuperación de Evidencias de Estudiantes:

En el transcurso de su próxima clase o actividades con estudiantes, busquen y recuperen evidencias del trabajo realizado con los estudiantes. Esto puede plasmarse en forma de narrativa, en un breve video realizando la actividad, a través de fotografías. (Tener en cuenta que las imágenes de los menores deben ir acompañada de la autorización del adulto responsable, a través de una nota firmada por éste. Un modelo de la misma se adjuntará a esta consigna de trabajo).